

**IMPLEMENTASI METODE *TEAM ACCELERATED INSTRUCTION* DALAM
MEMBANGUN SIKAP PERCAYA DIRI SISWA PADA MATA PELAJARAN
AQIDAH AKHLAK KELAS XI DI MA NAHDLATUL MUSLIMIN KUDUS
TAHUN PELAJARAN 2015/2016**



Skripsi

**Diajukan Guna Memenuhi Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Ilmu Tarbiyah**

Disusun Oleh :

**PUTRI ERNAWATI
112 091**

**SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TARBIYAH / PAI
TAHUN 2016**



KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. **Ketua STAIN Kudus**

cq. Ketua Jurusan Tarbiyah

di -

Kudus

Assalamu'alaikum warahmatullah wabarokatuh

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara **Putri Ernawati, NIM : 112091** dengan judul **“Implementasi Metode *Team Accelerated Instruction* Dalam Membangun Sikap Percaya Diri Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlaq Kelas XI di MA Nahdlatul Muslimin Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016”**, pada Jurusan Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam. Setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi yang dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terimakasih.

Wassalamu'alaikum warahmatullah wabarakatuh

Kudus, 08 Agustus 2016

Hormat Kami,

Dosen Pembimbing

Farida, M.Si

NIP. 19790107 200312 2 001

01 SEP 2016



**KEMENTERIAN AGAMA
SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM NEGERI
KUDUS**

PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : **Putri Ernawati**
NIM : **112091**
Jurusan / Prodi : **Tarbiyah / PAI**
Judul Skripsi : **“Implementasi Metode *Team Accelerated Instruction* Dalam Membangun Sikap Percaya Diri Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlaq Kelas XI di MA Nahdlatul Muslimin Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016”**

Telah dimunaqosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

25 Agustus 2016

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Tarbiyah.



Ucuma Sidang, Penguji 1

Dr. H. Kusbianto, S.Ag, M.Pd
NIP. 197706082003121001

Dosen Pembimbing

Farida, M.Si
NIP. 19790107 200312 2 001

Kudus, 29 Agustus 2016

Penguji II

Dr. Hj. Umma Farida, Lc. MA
NIP. 197903272003122001

Sekretaris Sidang

Taranindya Zulhi Amalia, M.Pd
NIP. 198309192009122004

PERNYATAAN

Surat pernyataan yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Putri Ernawati
NIM : 112091
Jurusan / Prodi : Tarbiyah / PAI
Judul Skripsi : Implementasi Metode *Team Accelerated Instruction* Dalam Membangun Sikap Percaya Diri Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlaq Kelas XI di MA Nahdlatul Muslimin Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016.

Menyatakan bahwa apa yang tertulis dalam skripsi ini benar-benar asli karya sendiri, bukan jiplakan dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini, dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah.

Kudus, 08 Agustus 2016

Yang membuat pernyataan



Putri Ernawati
NIM. 112091

MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ ﴿١٣٩﴾

Artinya: “Janganlah kamu bersikap lemah (pesimis), dan janganlah (pula) kamu bersedih hati, Padahal kamulah orang-orang yang paling Tinggi (derajatnya), jika kamu orang-orang yang beriman” (Ali Imran:139) ¹

اللَّهُ يَفْسَحُ فَافْسَحُوا الْمَجَالِسِ فِي تَفْسَحُوا لَكُمْ قِيلَ إِذَا ءَامَنُوا الَّذِينَ يَتَأْتِيهَا
الْعِلْمَ أُوتُوا وَالَّذِينَ مِنْكُمْ ءَامَنُوا الَّذِينَ اللَّهُ يَرْفَعُ فَاَنْشُرُوا أَنْشُرُوا قِيلَ وَإِذَا لَكُمْ
﴿١١﴾ خَيْرٌ تَعْمَلُونَ بِمَا وَاللَّهُ دَرَجَاتٍ

Artinya: “Hai orang-orang beriman apabila kamu dikatakan kepadamu: "Berlapang-lapanglah dalam majlis", Maka lapangkanlah niscaya Allah akan memberi kelapangan untukmu. dan apabila dikatakan: "Berdirilah kamu", Maka berdirilah, niscaya Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat. dan Allah Maha mengetahui apa yang kamu kerjakan” (Al-Mujadilah : 11)

¹Al Quran dan Terjemahnya, Departemen Agama Republik Indonesia, Jakarta, 2012.

PERSEMBAHAN

Dengan hati yang tulus, selalu mengharap rahmat dan ridha Allah SWT, yang tiada daya upaya dan kekuatan melainkan atas bantuan-Nya yang Maha Tinggi Lagi Maha Mulia, penulis persembahkan karya sederhana ini kepada :

- ◆ Sang Kholiq, Allah SWT Tuhan semesta alam, atas segala karunia-Nya yang selalu tumpahruhan kepada hamba. Chabibi Qolbi Yaa Rasulallah, beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya, yang ingin ku bersua dengannya, sang pemberi syafaat di setiap nyawa.
- ◆ Ayahanda Kasmono dan ibunda Sutiyeem tempat curahan keluh kesah, suka cita, yang lantunan do'a-do'anya, kasih sayang dan pengorbanannya selalu mengalir bak mata air surga untuk putra-putrinya yang tanpa pernah kami mampu membalasnya. Karya ini penulis persembahkan sebagai rasa tanggungjawab penulis dalam menempuh studi ini.
- ◆ Saudara-saudaraku Achmad Pujiyanto dan Achmad Prastyo yang selalu menemani, memberikan motivasi dan mewarnai di setiap hari-hariku dengan penuh rasa syukur.
- ◆ Kepada seluruh guruku mulai RA, SD, SMP, SMK, dan seluruh dosen STAIN kudus, penulis ucapkan terimakasih atas keikhlasan dan kesabaran beliau dalam mendidik dan membimbing, serta memotivasi penulis.
- ◆ Kepada Ayah Lestiyanto, kakak dan adik-adikku di IRMANU Nurul Mujahiddin Tanjungkarang, yang tidak pernah berhenti untuk memotivasi, mendukung dan mendoakan penulis.
- ◆ Seluruh teman-temanku senasib seperjuangan (Kelas C), teman-teman PPL dan KKN, yang selalu mengukir kenangan terindah selama menuntut ilmu di STAIN Kudus, dengan sifat kekompakan, kepedulian, dan kekeluargaan kalian.
- ◆ Rekan-rekan Guru TPQ Nurul Fahmi Tanjungkarang terkhusus Bu Liya, Bu Sari, Bu Fatimah dan calon pendamping hidupku Mas Muhammad Saikhudz Dzikri, yang senantiasa menemani & menyemangati dalam menyelesaikan skripsi ini.
- ◆ Dan tak lupa juga kepada pembaca yang budiman beserta semua pihak yang telah membantu penulis hingga terselesaikan skripsi ini.

Semoga, goresan pena sederhana ini mempunyai khazanah ilmu yang bermanfaat untuk dunia dan akhirat sebagai bekal dalam menuju surga-Nya, sehingga mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah Azza Wa Jalla. Amin.....

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT senantiasa penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah menganugerahkan segala rahmat, taufiq dan hidayah-Nya serta pertolongan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Teriring sholawat serta salam penulis haturkan kepada Baginda Rosulullah SAW Sang Penyibak Kegelapan, beserta keluarga, sahabat serta pengikutnya yang selalu meninggikan agama Muhammad, sehingga penulis sekarang dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan ke-Islaman dan yang selalu dinantikan syafaatnya oleh setiap nafas.

Dalam penyusunan skripsi ini yang berjudul, "**Implementasi Metode *Team Accelerated Instruction* Dalam Membangun Sikap Percaya Diri Siswa Pada Mata Pelajaran Aqidah Akhlaq Kelas XI di MA Nahdlatul Muslimin Kudus Tahun Pelajaran 2015/2016**", banyak sekali pihak-pihak yang terlibat, baik secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dalam memberikan dorongan moril maupun materil kepada penulis. Sehingga sudah sepantasnya penulis menyampaikan selaksa ganda terima kasih, dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Dr. H. Fathul Mufid, M.S.I, selaku Ketua STAIN Kudus.
2. Dr. H. Kisbiyanto, S.Ag, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Tarbiyah STAIN Kudus.
3. Farida, M.Si, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan seluruh waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Hj. Azizah, S.Ag, MM, selaku kepala perpustakaan STAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Para dosen/staf pengajar di lingkungan STAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu pengetahuan dan pengalamannya, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Drs. H. Tamam, M.Pd.I, selaku kepala MA Nahdlatul Muslimin Undaan Kudus, beserta seluruh dewan guru yang telah memberikan izin dan layanan data-data yang diperlukan oleh penulis dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Ibu tercinta, dan kedua adikku serta seluruh keluarga besarku yang secara langsung maupun tidak langsung telah membantu, baik moril maupun materil dalam penyusunan skripsi ini.
8. Segenap guru yang telah membagikan ilmunya secara gratis kepada penulis mulai sejak kecil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
9. Seluruh teman-teman kelas C, teman-teman PPL dan KKN, yang telah memberikan kenangan selama ini. Tiada sesuatu yang indah di dunia selain jalinan persaudaraan.

Semoga amal baik beliau tersebut di atas dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah. Amin.....

Akhirnya penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 08 Agustus 2016

Penulis

Putri Ernawati

NIM: 112091